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Protokoll zur Ortschaftsratssitzung vom 13.05.2020 
Ort:   Gemeindehaus Kahnsdorf  

 

Zeit:   18.30 Uhr – 20.15 Uhr 

Teilnehmer: Claus Meiner, Thomas Meckel, Heidrun Müller, Sigrun Milbradt-Fobian 

   Werner Winkler  
    

 

Gäste:   Herr Günther (Gemeinderat) 
 Herr Dietrich 

  Herr Neumann (LVZ) 
   5 Bürger aus Kahnsdorf 

 
Tagesordnung/ 

Themen:  laut Einladung (Top1-5) 
 

Die Ortschaftsratssitzung wurde vom Ortsvorsteher (OV) eröffnet, die Anwesenheit der Ortschaftsräte (OR) 

festgestellt und die anwesenden Gäste begrüßt. Das Protokoll der letzten Ortschaftsratssitzung wurde 
nochmal kurz angesprochen und festgestellt, dass die Situation Liegenlassen von Hundekot (Aufruf OR in 

der Gemeindezeitung) in Lobstädt, bis auf wenige Ausnahmen, wesentlich besser geworden ist. Laut Gäste 
gibt es auch eine Verbesserung in den anderen Ortsteilen. Der Hinweis einer Kahnsdorfer Bürgerin zum 

Aufstellen der Hundetoiletten fand auch bei der Gemeindeverwaltung (GV) Beachtung. 

 

Top 1 

Bürgerfragestunde  
 
Die Gäste machten auf folgende Dinge aufmerksam, zu denen sie sich zeitnah eine Lösung wünschen: 

• Aufstellen von Bänken im OT Kahnsdorf 

• Versorgung für ältere Menschen mit mobilen Bäcker- und Fleischerständen funktioniert gut, es wird 

aber noch ein Versorger mit Obst und Gemüse gesucht (OR Milbradt-Fobian hat Kontakt zu einem 
Gemüsehändler, den sie nutzen möchte und zeitnah dem OR und Frau Schirrmeister Bescheid gibt) 

 
 

Top 4 
Wie geht es weiter mit der Kegelbahn Kahnsdorf? 
 
Top 4 wurde im Einverständnis der OR vorgezogen. 
 

 Zu dem Thema wurde Herr Axel Dietrich vom OR eingeladen, der einen Kaufantrag für die Grundstücke 
68/1 und 2 an die GV gestellt hat. Herr Dietrich erläuterte seinen Antrag und sagte, dass er selbst mit in 

einer Kegelgruppe kegelt und die Kegelbahn gern vor dem weiteren Verfall retten/erhalten möchte. Er hat 

eine Mitteilung vom Bürgermeister bekommen, dass in Abstimmung mit dem GR zurzeit ein Gutachten 
erstellt wird und danach soll es zu einer Entscheidung kommen. Der OR würde einen Verkauf an einen 

ortsansässigen Unternehmer begrüßen und für gut befinden. 
 

Herr Dietrich verließ die Sitzung. 
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Top 2 

Diskussion OR zu neuen Straßennamen für das neue Baugebiet Kahnsdorf Nord – Meinungen 
dazu 
 

Der OV las die E-Mail der GV vom 12.03.2020 vor, in der einzelne Namensvorschläge aufgelistet wurden. 
Es gab von einzelnen OR und auch Gästen verschiedene Meinungen dazu, ob man unbedingt Namen von 

Persönlichkeiten/Politikern oder aus der Vergangenheit Bergbau/Tagebau nehmen sollte oder eben ganz 
allgemeine Namen findet, wo es mit der Natur und der Seenlandschaft Zusammenhänge gibt. Der OV 

schlug vor, auch hier die Bürger von Kahnsdorf „ein Stück mitzunehmen“ und bei der Namensgebung 

einzubeziehen, in dem sie z.B. in der Gemeindezeitung aufgerufen werden Vorschläge zu unterbreiten. Der 
Vorschlag fand Zustimmung und wird vorbereitet. 

 
Top 3 

Stand Eingabe einer Bürgerin aus Kahnsdorf zu den Buslinien der ÖPNV 

 
Der OV gab den Anwesenden Auskunft über den Stand der Eingabe Frau Schirrmeister/OR an den Landrat. 

Es wurden die einzelnen Bearbeitungsstände/Schreiben erläutert und ein Schreiben vom Landratsamt 
(LRA) vom 06.05.2020 verlesen, wo aktuell der Bearbeitungsstand zum Thema mitgeteilt wird. OR 

versprach weiterhin mit den Vertretern des LRA in Kontakt zu bleiben und dann auch 2-3 Bürger aus 
Kahnsdorf zum finalen Gespräch mit einzuladen. 

 

Top 5 
Sonstiges/Informationen 

 
Der OV sprach nochmal das Thema der Bildung eines Vereins in Kahnsdorf an. Es gab von den Gästen und 

OR verschiedene Meinungen dazu und es wurden auch einzelne Möglichkeiten der Findung von 

Bürgern/bestehender Gruppen oder der FFW angesprochen, aber zum Schluss wurde deutlich, dass ein 
eigenständiger Verein für den OT Kahnsdorf wohl die bessere Entscheidung wäre. Im Anschluss wurde 

noch sehr rege über das Thema gesprochen bzw. diskutiert. 
 

OR Frau Milbradt-Fobian kritisierte das Vorgehen der Gemeinde bei der Verteilung von Strafzetteln, speziell 

im OT Lobstädt, wo Bürger Zettel erhalten haben, die in ihren Grundstücken Baumaßnahmen haben und 
deshalb ihre Autos nicht reinstellen können und andere stehen im Parkverbot und es wird nichts 

unternommen. 
 

 
20:15 Uhr beendete der OV die Sitzung und bedankte sich für die Teilnahme und Diskussion. 

 

 
Claus Meiner 
Ortsvorsteher Lobstädt/ Großzössen/ Kahnsdorf 


